

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Heidenheim - Verabschiedung von Oberbürgermeister Bernhard Ilg

27.07.2021

Regierungspräsident Wolfgang Reimer dankt Oberbürgermeister Bernhard Ilg für 21-jährige Amtszeit und gute Zusammenarbeit



BillionPhotos.com - stock.adobe.com

Am heutigen Abend (27. Juli) wurde der Oberbürgermeister von Heidenheim, Bernhard Ilg, nach 21 Jahren Amtszeit verabschiedet. Regierungspräsident Wolfgang Reimer bedankte sich persönlich bei ihm für seinen Einsatz für die Stadt Heidenheim und die gute Zusammenarbeit.

Gerne stellen wir Pressevertreterinnen und Pressevertretern Auszüge aus der Rede des Regierungspräsidenten zur Verfügung – es gilt das gesprochene Wort:

Ich habe Sie kennengelernt als Stadtoberhaupt von der Ostalb der jederzeit mit vollem Einsatz und Elan seine Stadt vorangeriebt hat. Sie haben Heidenheim zu einem attraktiven Standort für Wirtschaftsunternehmen entwickelt und die Stadtsanierung insbesondere unter ökologischen Aspekten vorangetrieben. Sie hatten stets neue und innovative Ideen und ich schätze Sie sehr als Mensch, Stadtentwickler, kommunalpolitischen Akteur, schlicht als jemanden, der für sein Amt alles gegeben hat.

Ich möchte heute Abend ein paar ausgewählte Themen herausgreifen, die bei Ihrer Arbeit von besonderer Bedeutung waren:

Stadtentwicklung

Zu Beginn Ihrer Amtszeit forderten insbesondere junge Menschen Perspektiven für eine lebenswerte und lebendige Stadt. Mit dem Infrastrukturprojekt Landesgarten-schau 2006 haben Sie Heidenheim ein neues und attraktives Gesicht verliehen.

Vernachlässigte Bereiche wurden zukunftsfähig entwickelt und mit dem Brenzpark eine neue grüne Oase in der Mitte der Stadt geschaffen. Dadurch konnten die Bürgerinnen und Bürger Heidenheim wieder als Stadt und Fluss erleben. Eine hochwertige Erholungsfläche für alle Altersgruppen die sich bis heute nach wie vor großer Beliebtheit erfreut. Sie haben das äußere Erscheinungsbild der Stadt nachhaltig sehr geprägt. Die Stadt Heidenheim konnte in Ihrer Amtszeit viele Fördermittel des Landesprogramms Städtebauförderung erfolgreich einwerben und umsetzen. In den vergangenen 40 Jahren flossen mehr als 48 Millionen Euro Fördergelder nach Heidenheim.

Bildung

Aber nicht nur die Stadtentwicklung, sondern auch die Heidenheimer Schulen waren Ihnen stets ein großes Herzensanliegen. Der ganze Bereich schulischer Bildung hat bei Ihnen einen hohen Stellenwert genossen. So hat Heidenheim jährlich einen großen Teil des Haushalts in die Sanierung und Instandhaltung der Schulen investiert.

Haushalt

Oder auch die maßgebliche Mitgestaltung des Heidenheimer Haushalts, der über ein solides Fundament verfügt und in den vergangenen Jahren durchgängig durch hohe Investitionsausgaben geprägt war. Dies zeigt nochmals, dass Sie während Ihrer Amtszeit viel Wert auf die Aufrechterhaltung und Weiterentwicklung der städtischen Infrastruktur gelegt haben. Insbesondere in der aktuellen Zeit, die immer noch stark von der Corona-Pandemie geprägt wird, kommt den kommunalen Investitionen eine besondere Bedeutung für die Unterstützung der Wirtschaft zu, weshalb das Regierungspräsidium Stuttgart diese Vorgehensweise ausdrücklich begrüßt.

Lieber Herr Oberbürgermeister Ilg, Sie haben in den vergangenen 21 Jahren großes in und für die Stadt Heidenheim geleistet. Von den Verbesserungen im Schul- und Kindergartenwesen über die Modernisierung insbesondere im Bereich der Stadtsanierung bis hin zu einem soliden und stabilen Finanzhaushalt haben Sie - um nur einige Punkte zu nennen - in Ihrer Zuständigkeit als Oberbürgermeister die Voraussetzungen für eine gute Zukunft in Heidenheim geschaffen.

Ich wünsche Ihnen von Herzen alles Gute. Genießen Sie Ihren Ruhestand mit Ihrer Familie und bleiben Sie vor allem gesund.

Kategorie:

Abteilung 1 Kommunal Regierungspräsident